
             

 
 

 9月になっても、まだなお猛暑が続いています。引き続き、熱中症予防として毎日気温

と暑さ指数（WBGT値）を測定して体育の授業や部活動の前には確認をしていますが、暑さ

による睡眠不足や食欲不振による体調不良も心配されます。健康管理の重要性を改めて感

じています。 

 さて、この夏休みはどのように過ごしていたでしょうか。たくさん本を読んだ人、部活

動に励んだ人、苦手な教科を復習した人、しっかりと心と体を休めて充電した人など、そ

れぞれ自分に合った夏休みだったのではないでしょうか。その中でいろいろな事を考え、

感じ、学んだこともあったことと思います。成長は、目に見える事だけではありません。

自分では気づいたり分かったりすることはなくても、思春期のこの中学生という時期は毎

日成長しているのではないかと思います。大人も負けてはいられません。生徒たちから刺

激をもらいながら、日々頑張っていきたいと思います。 

 

◆◇◆部活動の表彰◆◇◆ 

 この夏、それぞれの部活動において試合等で頑張っている姿をよく見ることができまし

た。その中で、良い成績をおさめ、始業式で表彰された部活等の紹介をします。とても多

くの表彰でしたので、今回はバスケットボール部と陸上競技部の紹介をします。つづきは

また次号でお知らせいたします。                     

🏀🏀🏀🏀🏀🏀 女子バスケットボール部 🏀🏀🏀🏀🏀🏀                    

座間市中学校バスケットボール夏季大会  優勝  

最優秀選手賞 平澤 菜々羽さん    

 優秀選手賞 板重 愛珂さん      

                   敢闘賞     金子 妃菜さん 

🏀🏀🏀🏀🏀🏀 男子バスケットボール部 🏀🏀🏀🏀🏀 

座間市中学校バスケットボール夏季大会 敢闘賞 田中 陽翔さん        

👟👟👟👟👟👟 陸上競技部 👟👟👟👟👟👟 

第５２回座間市総合体育大会 座間中学男子110ｍH   第１位  菊田 尚希さん 

   中学１年女子800ｍ 第１位  伊藤 星來さん 

中学３年男子800ｍ 第１位    串田 和磨さん 

令和５年度座間市総合体育大会 男子共通110ｍH   第１位    菊田 尚希さん 

女子共通100ｍH   第１位    田中 唯愛さん 

男子共通1500m   第２位  木村 匠吾さん 

男子共通3000m   第２位  串田 和磨さん 

男子共通4×100mR    第２位  渡邉 蒼樹さん・ 菊田 尚希さん 

                                  木村 匠吾さん・大場 悠翔さん 

 

学校ホームページにはカラー版がアップされております。 

 

座間中学校だより   
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◆◇◆避難訓練の様子◆◇◆ 

 始業式の日、避難訓練が行われました。今回は初めての試みでしたが、自治会から湯浅

さん、森さんに来校していただいて避難所開設訓練についてのお話をしていただきました。

訓練の後には、座間中学校のマンホールトイレの場所や備蓄倉庫の中を興味深く確認する

ことができました。 

          

 熱中症対策のため、       備蓄倉庫の存在を初めて     

リモートでお話を聞いている    意識した生徒もいるよう           

ところです。           でした。 

 

◆◇◆家庭科の授業に地域ボランティア◆◇◆  

 2学年の家庭科の授業に、コミュニティ・スクールと連携した取り組みとして地域のボ

ランティアの方々が参加してくださりました。まつり縫いやたまどめ、またミシンの扱い

方など丁寧に教えていただき、作業をスムーズに行うことができました。 

 ボランティアの方々からも、「とても素直な生徒さんで、教えやすかったです。」「ま

た、ぜひ参加したいです。」というような感想を授業後にいただきました。このような輪

が、さらに広がっていくと生徒たちの学習や生活がより充実したものになっていくと思い

ます。 

        
  

◆◇◆２号館・３号館のトイレ改修◆◇◆   

 この夏休みに２号館と３号館のトイレの改修工事が終了しました。冷房がないトイレの

中で、猛暑の中での作業でしたが、業者の方々が２学期すぐに使えるようにとかなり尽力

してくださいました。トイレというプライベートな空間が少しでも快適になるようにと、

においも改善され、明るいイメージの壁紙になっていると思います。生徒たちの感想も、

「においが良くなった」、「きれいになった」、「きれいで嬉しい」という声を多く聞く

ことができました。今の状態が保てるよう、きれいに利用してもらえたらと思います。 

         

  

 

とても興味深げに中をのぞい 

ていました。この穴に便器を 

取り付けるようになります。 


